

7 1 高齢者が 軽スポーツで交流

高齢者による生涯学習活動グループの高萩のぞみ大学と幸福大学、その卒業生蓬莱会など計253人による「合同レクリエーション大会」が、市民体育館で行われました。

6チームに分かれ、スプーンリレーやグラウンドゴルフ、数字合わせゲームなど体と頭を使った7種目で順位を競い合いながら、健康の保持と会員相互の交流を深めました。



7 17 18 前浜海岸で JBVビーチバレー大会



日本ビーチバレーボール連盟主催の公式大会が開催されました。

3回目となった今年は、男女計38チームがエントリー。

2020年東京オリンピック出場を目指す選手たちが、白砂の特設コートでハイレベルな熱戦を繰り広げました。

また、ボランティア係員として参加した中学生たちは、ゲストで迎えた大山未希さん、井上香織さんから特別レッスンを受けました。

7 2 お父さんと子供が 協力してピザ作り



男女共同参画を推進する市民団体「ハーモニーたかはぎ」が主催する父と子の料理教室が行われました。

11組22人の親子が、生地からピザ作りに挑戦。日頃は料理に携わることも多くないお父さんたちが、この日は子供たちと一緒に「作ること・食べること」を楽しむとともに、他の参加者と相互交流を図りました。

7 19 東小学校の5・6年生が 砂の造形



この活動は、9月17日から前浜海岸等を会場に催される「茨城県北芸術祭」の応援事業です。

前浜海岸で、砂と海水を使った「砂の造形」が行われました。東小学校は、この活動を伝統的に毎年実施していましたが、東日本大震災により休止。5年が経過した今年、ぜひ児童に体験して欲しいという先生たちの想いから再開に至りました。この日、児童たちは、グループごとにウミガメやイルカなどを造形。出来栄の良さに満足そうな笑顔を見せていました。

7 3 海岸清掃で美しい白砂浜へ



海水浴シーズンを前に、高萩市市民憲章推進協議会と市が主催し、海岸清掃を行いました。

当日は、海岸をきれいにしよう地域住民、学校や各種団体、企業などから約800人が参加。高戸小浜海岸から花貫川河口にかけて約1時間の清掃活動を行い、2トンのゴミを回収することができました。